
Beschluss: 

 

Die antragsstellende Fraktion erklärt ihren Antrag in Kenntnis der Stellungnahme der Verwaltung, 

dass die beantragte Benennung und Bereitstellung von Flächen im Freien seit Juni praktiziert wird, 

für erledigt. 

 


